

— 6月 —

新採用看護師の声



新人看護師が入職してから3ヵ月になりました。
各部署でプリセプターや先輩看護師と一緒に受け持ち患者さんを担当し、一つ一つの看護や処置を確認しながら、少しずつ独り立ちを目標に業務しています。
また、シャドーの夜勤業務も経験して看護の大変さや、責任なども学んでいます。
まだまだ緊張の日々ですが、患者さんの“ありがとう”の言葉に励まされたり病棟スタッフの支援を受け、元気に頑張っています。

独り立ちに向けて受持ち患者さんが増えたり、色々な処置も経験させて頂いています。上手いかわからないことも多く、へこんでしまう事もありますが、頼りになる先輩に指導を受けながら日々成長していきたいと思っています。

(M. F)



少しずつですが、できる処置が増えています。1人でできる事が増えると嬉しいです。新しい患者さんを受け持つ時や不安な処置は一緒に見てもらいながら実施し、先輩も相談にのってくれるので頑張っています。(A. S)

毎日の業務の中で分かってきた事が増えてきましたが、知らない事もどんどん出てきて、覚えていかないといけないと日々頑張っています。

今日を明日につなげられるように振り返りや勉強をして、先輩の助言もたくさんもらっています。

少しずつ成長していけたらと思います。

(K. H)



病棟の雰囲気や業務など、だいたいわかってきました。先輩看護師や、患者さまにも温かく見守っていただき業務を行っています。

(K. S)

